



Die Reise geht los!
ab Mai 2025
Konfus zusammen
in Horn-Lehe



TICKET

#SEIDABEI



Wir laden alle ein, die 12 oder 13 Jahre alt sind oder werden, mitzumachen!

Du hast Lust, neue Freundschaften zu schließen oder dich mit deinen Freundinnen und Freunden gemeinsam auf eine Reise zu machen?

Dann sei dabei! Im Mai 2025 beginnt die Reise: Wir werden gemeinsam über Gott und die Welt nachdenken und eine schöne Zeit verbringen, Spaß haben und gemeinsam Kostbares entdecken. Wir werden auf die Suche gehen nach dem, was Dir im Leben wichtig ist. Was auch immer Du mitbringst, was Du gerne machst oder gut kannst und was Du für Fragen hast – wir freuen uns auf Dich. Wir freuen uns auch ausdrücklich über skeptische Menschen, zweifelnde Menschen, optimistische Menschen... und eigentlich kann man das ja manchmal gar nicht so genau sagen, in welche Kategorie man eigentlich gehört und das ist ja auch gut so. Du bist herzlich willkommen!

Wir treffen uns einmal im Monat, immer dienstnachmittags von 16.00-20.00 Uhr und werden zwei Fahrten zusammen erleben.

Der Start der Konfuszeit ist am Dienstag, den 27. Mai 2025 um 16.00 Uhr.

Am Dienstag, den 1. April 2025 um 18.30 laden wir alle Eltern und die angemeldeten Kinder zum Elternabend ins Gemeindehaus der Horner Gemeinde ins Luisental 26 ein.

Wir, die Pastorin Saskia Schultheis und der Pastor Stephan Klimm und viele nette Teamer sind dabei und begleiten Dich mit Sabine Schiffner, der diakonisch-Pädagogischen Mitarbeiterin der Gemeinden auf dieser Reise der Konfus-Zeit. Neben den Treffen zum Konfus ist auch der Jugendtreff für Dich geöffnet.

Wenn Du vorab schon Fragen hast, melde dich gern bei uns.
Wir freuen uns, Dich zu sehen!

Kontakt:

Pastorin Saskia Schultheis: saskia.schultheis@kirche-bremen.de

Pastor Stephan Klimm: stephan.klimm@kirche-bremen.de

Sabine Schiffner: sabine.schiffner@kirche-bremen.de

Die **Anmeldeformulare zum Konfus** schicken wir gerne bzw. könnten auf der Internetseite runtergeladen werden.